
г о р о д с к а я  г а з е т а

выходит три раза в неделю издается 
со 2 марта 1992 года

р в розницу 
цена свободная

в  в предновогодний период 1997 г.

В цепях сохранности хвойных молодняков зе
леной зоны муниципального образования г. Ме
гиона:

1. Запретить вырубку хвойных молодняков в 
радиусе ближе 3-х км от города Мегиона и по- 
.селкс) Высокий.

2. Начальнику ГОВД (Г.Г.Кобрусев), лесниче
му Мегионского лесничества (А.С.Канин) и лес
ничему Октябрьского лесничества (А.Е.Мезен
цев) организовать с привлечением ГАИ (А.И. Бон
даренко) постоянные и передвижные посты пат
рулирования: (пост ГАИ "Северный", пост ГАИ на 
3 км автодороги Мегион-Нижневартовск).

3. Мегионскому и Октябрьскому песниче- 
твам обеспечить на территории муниципального

образования своевременное распространение 
талонов на вырубку елей.

4. На лиц, допустивших правонарушения (са- 
мовопьная вырубка ипи повреждение зеленых на
саждений в парках, скверах, на улицах населенных 
пунктов, в песопосадках вдоль автомобильных 
дорог общего пользования) в соответствии со 
ст. 11 Закона "Об административной ответствен
ности за отдельные виды правонарушений, со
вершенных на территории Ханты-Мансийского ав
тономного округа" от 20.06.97 г. №  132, напага- 
ется штраф: на физических лиц - в размере от 
одного до трех минимальных размеров оппаты 
труда, а на должностных лиц - в размере от трех 
до десяти минимальных размеров оплаты труда.

5. Постановление довести до сведения насе
ления через средства массовой информации.

А. ЧЕПАИКИН.

Р а  с норяж ение главы  админ истраци и

В цепях профилактики и предупреждения рос
те заболеваний щитовидной железы у населения г. 
'Мегиона:

1. Обязать руководителей предприятий .тор
говли и срок до 1.01.98 года допопнительно в 
ассортиментный перечень товаров на 1998 год 
внести соль поваренную пищевую йодированную.

2. Руководителям предприятий общественно
го питания, детских дошкольных учреждений, 
школ, пищеблока ГТМУ производить приготовпе- 
ние пищи только с добавлением соли поваренной 
пищевой йодированной.

3. Городскому медицинскому территориапь- 
ному управлению (Ю.В. Озеров) довести до 
жителей города информацию о профилактике и 
предупреждению заболеваний щитовидной желе
зы через средства массовой информации.

4. Отделу городского снабжения (О.О. Чепи- 
евская) изыскать и обеспечить, согпасно нормам, 
сопь поваренную пищевую йодированную для 
предприятий общественного питания бюджетных 
организаций.

А. ЧЕПАЙКИН.

Р а  сноряж еиис губер н ато р а  округа

чспоряжение губернатора автоном ного  
-р “ О погребении  и похоронном  д е л е "

На основании Федерапьного Закона "О внесе
нии изменений и дополнений в Федеральный Закон 
"О погребении и похоронном деле" от 28 июня 
1997 г. №  91-ФЗ внести изменения в распоряже
ние губернатора автономного округа от 28.06.96 
N2 612-р "О погребении и похоронном депе":

1. Пункт 3 изложить в следующей редакции: 
: "Установить на территории округа стоимость

услуг, предоставляемых, согласно гарантирован
ному Перечню услуг по погребению, в размере 
не более 20 минимальных оплат труда с учетом 
районного коэффициента".

2. Пункт 5 изложить в следующей редакции:

"Учитывая, что Российскими фондами Пенси
онным и социального страхования предусмотре
на оппата стоимости гарантированного перечня' 
успуг по погребению в размере 10 минимапьных 
оплат труда с применением районного коэффи
циента, рекомендовать органам местного само- 
управпения городов и районов округа с 1.01.98 
осуществпять доппату из средств местных бюд
жетов специапизированным службам по вопро
сам похоронного дела до уровня стоимости 
гарантированного Перечня услуг по погребению.

А. ФИЛИПЕНКО.

Еще несколько  л ет  назад трудовые 
династии были гордостью любого пред
приятия, а сейчас они создаются ско 
рее от безысходности, чем по велению 
серд ца . Три года назад Андрей Бори
сов после  окончания школы пришел на 
предприятие, где работала его мама 
Валентина Григорьевна. Трудовой путь 
в откры том  акционерном общ естве  
“ Мегионжилстрой” Андрей начал как 
ученик плотника. Сейчас он уже плот
ник и довольно хороший, да и дело, к 
счастью , пришлось ему по душе.

Борисова рассказы вает о профес

сии со знанием дела, ведь сама она 
работает в строительстве уже двад
цать два года, и в ОАО “ М егионжилст- 
рой” практически со дня основания 
предприятия.

У акционерного общ ества есть все  
основания гордиться своими кадрами, 
созданными трудовыми династиями, 
но, к сожалению, предприятие (Уцени
вает их не всегда по достоинству, ведь 
задержка в выплате зарплаты здесь 
одна из самых больших в городе.

Фото  И.АЛЕХИНОЙ.

Д О Р О Г И Е  Ж И Т Е Л И  В Ы С О К О Г О !
Хочется особо поблагодарить вас за 

поддержку, оказанную мне в ходе выборов 
в областную Думу. Я сознаю, к какой ответ
ственности меня обязывает оказанное вами 
доверие, и заверяю  вас, что мне дороги 
интересы каждого моего избирателя вне 
зависимости от того, где он проживает. 
Заверяю  всех, что приложу на областном 
уровне все усилия для того, чтобы главную 
помощь получали те, кто действительно в 
ней нуждается.

Еще раз благодарю вас и надеюсь, что 
наши отношения и в дальнейшем будут 
плодотворными.

У В А Ж А Е М Ы Е  М Е Г И О Н Ц Ы !
Позвольте выразить вам благодарность 

за ту активность, которую вы проявили в ходе 
голосования.

Я благодарю всех, кто оказал мне дове
рие и отдал свои голоса в мою пользу, и 
уважаю выбор тех, кто проголосовал за 
других достойных кандидатов.

Как депутат областной Думы я буду 
защищать интересы всех жителей Мегиона 
и одновременно заверяю всех, что приложу 
все усилия, чтобы Мегион был достойно 
представлен на областном уровне.

Еще раз выражаю благодарность всем, 
кто 14 декабря 1997 года выполнил свой 
гражданский долг, и поздравляю с успеш 
ным проведением выборов.

В.А С ЕЕВ , глава администрации г.Лангепаса, 
депутат областной Думы.

'Но cm p a h eта:
К О М П Е Н С А Ц И Я  - С 2 5  Д Е К А Б Р Я

С 25 декабря начинается предварительная компенса
ц и и  дореформенных вкладов в Сбербанке для граждан 

1917 -1920 годов рождения, - говорится в президентском
'‘'указе.

Компенсации подлежат вклады граждан по состоянию 
на 20 июня 1991 г. в размере не более 1 тысячи рублей. 
Размер компенсации - от 600 до 1000 раз в зависимости 
от времени действия вклада, - сообщает ИТАР-ТАСС.

Иншотиопдей
-  . T J  9  Г

% о г

У Ч И Т Ь С Я  Н И К О Г Д А  Н Е  П О З Д Н О
По сообщен; ; отдела профобучения Мегионского 

Центра занятости населения, за 1997 год получили \ юпые 
профессии 346 человек, на будущий год запланировано 
обучить новым специальностям еще 400. Следует заме
тить, что Центр ведет большую интенсивную работу в этом 
аспекте. По сравнению с другими городами цифры обуча
емости в Мегионе на порядок выше.

Р А Б О Ч И Е  Н Е  П О С Т Р А Д А Л И
. Осенью бывшее УТТ ЗС Н С  вошло в состав ОАО "Слав- 

нефть-МНГ” и было переименовано в авторемонтную базу. 
Прошло немного времени, но уже ясно, что работники от 
реорганизации не пострадали - сокращений не было, 
техники и водители этого предприятия перешли работать‘в 
другие подразделения акционерного общества.

П О Ж А Р Н Ы Е  ГО Т О В Я Т С Я  К  Н О В О М У  Г О Д У
К празднованию Нового года готовится каждый по- 

своему. У пожарных свои хлопоты, ведь зачастую этот 
праздник связан не только с весельем и ёлочными огонь
ками. В последнее время в торговых точках города появи
лось множество хлопушек, фейерверков, бенгальских огней 
и других пожароопасных "новогодних аксессуаров". Пожар
ным предстоит проверить условия их хранения в магазинах 
и киосках города. А от умения пользоваться этой пиротех
никой зависит и количество новогодних вызовов ‘‘01".

В  М Е Г И О Н Е  П О Ш А М А Н И Т Ь  Н Е  У Д А Л О С Ь
О том, что Верховный шаман Сибири, лауреат между

народной премии Святого Викентия Оюн-Батыр посетит 
Мегион, горожане узнали из многочисленных рекламных 
объявлений. А поскольку в наше время трудно найти 
человека, не имеющего проблем на работе, в семье или 
со здоровьем, можно было ожидать большого количества 
желающих попасть к шаману на индивидуальный прием. 
На это рассчитывали, очевидно, и организаторы встречи, 
поскольку в объявлении указали на ограничение числа 
посетителей. Однако, как оказалось, таковых практически 
не было. Две мегионки пришли к шаману в субботу, в 
воскресенье и вовсе не было никого, а в понедельник 
высокие гости попрощались с работниками ДК и уехали. 
Скорее всего, на негостеприимности мегионцев сказа 
лась достаточно высокая плата за один прием - 500 тысяч 
рублей.

К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я  Д Л Я  П Е Д А Г О Г О В
19 декабря Региональный Экоцентр проводит научно- 

практическую конференцию по теме "Религия и экология” .
Приглашаются учителя экологии, биологии, истории, 

литературы, методисты, работники культуры и веете, кого 
интересует данная тема.

и и ж а е я н  и и — п —
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О ф иц и альн ы й  отдел

ПОСТАНОВЛЕНИЕ М ИНИСТЕРСТВА ТРУДА И  СОЦИАЛЬНОГО РАЗВИ ТИ Я  РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦ ИИ

Об утверждении разъяснения “ О норме рабочего времени и порядке определения  
часовой тариф ной ставки из установленной месячной тарифной ставки в 1998 году"

Министерство труда и социального развития Ро с 
сийской Федерации постановляет:

утвердить прилагаемое разъяснение “ О норме ра
бочего времени и порядке определения часовой та 

рифной ставки из установленной месячной тарифной 
ставки в 1998 году” .

Ю. ЛЮ БЛИН, первый заместитель министра.

Разъяснение о норме рабочего времени и порядке 
определения часовой тарифной ставки из установленной 

месячной тарифной ставки в 1998 году
(Утверждено Постановлением Министерства труда и социального развития Российской 

Федерации от 10 октября 1997 г. №  53)
В связи с поступающими запросами о норме рабочего 

времени и порядке определения часовой тарифной ставки 
из установленной месячной тарифной ставки в 1998 году 
Министерство труда и социального развития Российской 
Федерации разъясняет:

1. Норма рабочего времени на определенные периоды 
времени исчисляется по расчетному графику пятидневной 
рабочей недели с двумя выходными днями в субботу и 
воскресенье, исходя из следующей продолжительности 
ежедневной работы (смены):

при 40-часовой рабочей неделе - 8 часов, в предпраз
дничные дни - 7 часов;

при продолжительности рабочей недели не менее 40 
часов - количество часов, получаемое в результате деления 
установленной продолжительности рабочей недели на пять 
дней; накануне праздничных дней в этом случае сокраще
ние рабочего времени не производится (статья 47 КЗоТ 
Российской Федерации).

Исчисленная в указанном порядке норма рабочего вре
мени распространяется на все режимы труда и отдыха.

Пример. В  мае 1998 года при пятидневной рабочей 
неделе с двумя выходными днями - 18 рабочих дней (в том 
числе один предпраздничный день 8 мая) и 13 выходных 
дней с учетом двух дополнительных дней отдыха 4 и 11 мая 
в связи с совпадением праздничных нерабочих дней 2 и 9 
мая с выходными субботними днями.

Норма рабочего времени в этом месяце составляет: 
при 40-часовой рабочей неделе - 143 часа (8 час. х 18 

дней - 1 час);

при 36-часовой рабочей неделе - 129, 6 часа (36 час.: 5 
дней х18 дней).

В  1998 году при пятидневной рабочей неделе с двумя 
выходными днями - 251 рабочий день, в том числе 7 
предпраздничных дней (6 января, 30 апреля, 8 мая, 11 июня, 
6 ноября, 11 и 31 декабря), и 114 выходных дней с учетом 
5 дополнительных дней отдыха 9 марта, 4 и 11 мая, 9 ноября 
и 14 декабря в связи с совпадением праздничных нерабочих 
дней 8 марта, 2 и 9 мая, 7 ноября и 12 декабря с выходными 
днями.

Норма рабочего времени в 1998 году составляет: 
фри 40-часовой рабочей неделе - 2001 час.
(8 час. х 244 дня + 7 час. х 7 дней); 
при 36-часовой рабочей неделе - 1807, 2 часа (7, 2 час. 

х 251 день);
при 30-часовой рабочей неделе -1506 часов (6 час. х 251 

день);
при 24-часовой рабочей неделе - 1204, 8 часа (4, 8 час. 

х 251 день).
2. Среднемесячное количество рабочих часов, применя

емое при определении часовой тарифной ставки из установ
ленной месячной тарифной ставки, составляет в 1998 году: 

при 40-часовой рабочей неделе - 166, 75 часа (2001 час. 
: 12 мес.);

при 36-часовой рабочей неделе 
час : 12 мес);

при 30-часовой рабочей неделе •
: 12 мес.);

при 24-часовой рабочей неделе 
12 мес.).

- 150, 6 часа (1807, 2 

■ 125, 5 часа (1506 час.

- 100, 4 часа (1204, 8 :

•  Актуально!

КАКИМ БЫТЬ ПРАВИТЕЛЬСТВУ
В Уставе (Основном законе) Ханты- 

Мансийского автономного округа, при
нятом на заседании Думы Ханты-Ман- 
сийского автономного округа 26 апре
ля 1995 года, в главе 6 “Исполнитель
ная власть” , в статье 52 записано, что 
"правительство Ханты-Мансийского 
автономного округа является исполни
тельным и распорядительным органом 
государственной власти округа” . В 
статье 54 этой же главы сказано, что 
“предложение по кандидатуре на дол
жность председателя правительства 
округа вносится губернатором округа в 
Думу автономного округа не позднее 
двухнедельного срока после вступле
ния в должность губернатора округа” . 
К Уставу были также приняты “Пере
ходные положения” в которых есть 
параграф 4: “Правительство Ханты- 
Мансийского автономного округа дол
жно быть сфрормировано не позднее 
трех месяцев со дня вступления в силу 
настоящего Устава” .

Итак, это документы, а теперь не
сколько фактов. Данный Устав был 
принят в апреле 1995 года, губернатор 
Ханты-Мансийского автономного ок
руга избран в ноябре 1996 года, вопрос 
о формировании правительства в окру
ге “висел в воздухе” до октября 1997 
года. Вернее сказать, в округе у нас 
пока действует администрация, кото
рая законодательно нигде не обозна
чена с того самого времени, как глава 
администрации округа стал именовать
ся губернатором Ханты-Мансийского 
автономного округа.

Такая ситуация сложилась, на мой 
взгляд, не случайно. Приняв в свое 
время решение о создании правитель
ства, депутаты окружной Думы про
шлого созыва наверняка не подозре
вали, что “парад суверенитетов" будет 
таким представительным в России и 
обратит на себя столь пристальное 
внимание средств массовой информа
ции. В  некоторых регионах продолжа
ются бесконечные разборки между 
губернаторами и председателями пра
вительств республик, округов, краев,

В ОКРУГЕ?
областей. Эти скандалы, естественно, 
ни в коем разе не укрепляют авторитет 
исполнительной власти и заставляют 
проявлять осторожность губернаторов, 
у которых пока еще не сформированы 
правительства. Можно предположить, 
что в их числе и наш губернатор 
А.В. Филипенко.

По крайней мере именно на осно
вании его предложения был вынесен 
на обсуждение вопрос на октябрьское 
заседание Думы Ханты-Мансийского 
автономного округа о внесении изме
нений и дополнений в Устав Ханты- 
Мансийского автономного округа в 
связи с принятием Закона о становле
нии новой структуры государственной 
исполнительной власти - правитель
ства автономного округа. Суть нового 
законодательного акта в том, что "гу
бернатор Ханты-Мансийского автоном
ного округа при согласии Думы Ханты - 
Мансийского автономного округа мо
жет исполнять полномочия председа
теля правительства Ханты-Мансийс
кого автономного округа” .

Не буду приводить все остальные 
дополнения и изменения, включенные 
в данный проект Закона, поскольку все 
они “играют" на главную идею - Алек
сандр Васильевич Филипенко нако
нец* то принял решение сформировать 
правительство в округе. При этом он 
также определил, что не назначает 
председателя правительства, а совме
щает эту должность со своей.

Собственно, такое состояние в ис
полнительной власти округа достаточ
но обоснованно. Тем более что данный 
Закон как бы тоже будет временным 
решением на период деятельности 
нынешнего губернатора округа, а в 
случае новых выборов губернатора 
утратит законодательную силу.

Достаточно сложно разобраться 
сегодня кто тут прав. По крайней мере 
окружные депутаты пока не приняли 
Закон Ханты-Мансийского автономно
го округа “О внесении изменений и 
дополнений в Устав Ханты-Мансийс
кого автономного округа". Вопрос этот

перенесен на обсуждение Думы в де
кабре.

Комментируя проект Закона во вре
мя заседания, председатель окружной 
Думы С.С. Собянин подчеркнул, что 
данный вариант формирования прави
тельства в округе дает возможность 
компромисса, поскольку сегодня на
блюдается юридический казус: замес
тители главы администрации округа 
вообще-то законодательно не отвеча
ют ни за что и не вправе подписывать 
ни одно распоряжение.

Но на сей раз, видимо, не согласны 
мэры городов и муниципальных обра
зований округа идти на какой-либо 
компромисс с губернатором. Сущ е
ствует общая точка зрения, которую 
высказал на заседании Думы мэр Сур
гута А.Л. Сидоров. Как я выяснила, он 
опирался на мнение большинства сво
их коллег и считает, что внесение 
предложенных поправок и дополнений 
в Устав Ханты-Мансийского автоном
ного округа нецелесообразно. Сегод
ня в округе нужна стройная и четкая 
система управления. И именно губер
натор в этом должен быть заинтересо
ван в первую очередь. Приходится ре
шать постоянно массу серьезных про
блем на мировом и федеральном уров
нях. И, естественно, решение вопросов 
местного значения лучше было бы 
переложить на председателя прави
тельства.

Многолетний опыт парламентского 
журналиста дает мне право высказать 
и свою личную точку зрения на данную 
проблему. Негоже все-таки нам столь 
легковесно относиться к Основному 
Закону - Уставу Ханты-Мансийского 
автономного округа. Этот документ, 
насколько я помню, принимался в “му
ках", тщательно прорабатывались все 
статьи, а главное, они были согласова
ны с народом на местах. Может быть, 
стоит и сегодня об этом вспомнить?

Лилия ЦАРЕГРАДСКАЯ.
"Северныйдом ".

Год власти
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Общая численность национального населения округа 
составляет 28133 человека. Из них ханты - 16694, манси - 
10022, ненцы - 1366, селькупы - 14, эвенки - 34.

В  округе разработаны и являются приоритетными про
граммы "Жилье аборигенам” , “Трудозанятость", Государ
ственная программа финансирования строительства объек
тов соцкультбыта и жилья. Эти и другие программы дотиру
ются исключительно из окружного бюджета.

В  текущем году на выполнение программы “Трудозаня- 
тость” выделено 17.186, 8 миллионов рублей. На создание 
дополнительных рабочих мест выделяются кредиты нацио
нальным предприятиям на возвратной основе, выплачива
ются дотации на заготовление дикоросов, компенсации 
стоимости лодочных моторов и снегоходов, приобретаются 
другие товары для коренного населения. В округе создано 
и зарегистрировано 68 национальных предприятий, в кото
рых работают 1158 человек. Закреплено 454 родовых 
угодий. Ведется строительство рыбоперерабатывающего 
завода в поселке Карым.

На финансирование программы “Жилье аборигенам" в 
1997 году израсходовано 9000, 0 миллионов рублей. 85 
семей получили ссуды на строительство, 6 домов строятся 
хозяйственным способом. Всего за счет средств Северного 
фонда в округе строится более 350 домов. Приобретено 22 
квартиры на сумму 1139, 8 млн. рублей. Выделены средства 
на ремонт жилья 28 семьям коренной национальности (на 
сумму 372, 7 миллионов рублей).

Большое внимание уделяется обучению молодежи из 
числа северных народностей. Ведется изучение потребно
стей в необходимых для округа специальностях. В  1997 году 
поступили в высшие учебные заведения 143 человека, 
средние - 140, в филиал Сельскохозяйственной академии 
- 24 человека.

В 1997 году Северный фонд округа на организацию 
летнего отдыха детей выделил 1677, 6 миллионов рублей. 
Эти средства были израсходованы на приобретение путевок 
в летние лагеря, дома отдыха, санатории, этнооздорови 
тельные центры для 311 детей аборигенов.
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ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ ЗЛО УПО ТРЕБЛЕНИ Ю  
НАРКОТИЧЕСКИМ  И СРЕДСТВАМИ И ИХ 

НЕЗАКОННОМУ ОБОРОТУ”
В городах и районах округа доработаны региональные 

программы “Комплексные меры противодействия злоупот
реблению наркотическими средствами и их незаконному 
обороту", предусмотрено их финансирование. Программы 
нацелены на координацию деятельности всех служб и 
ведомств по организации систематической, целенаправ
ленной информационно-просветительной работы среди 
различных слоев населения по проблемам наркомании.

В  городах и районах округа в штаб образовательных 
учреждений вводятся должности социальных педагогов, 
которые проводят профилактическую работу среди учащих
ся и родителей по вопросам борьбы с наркоманией и 
другими формами девиантного поведения. Создаются спе
циализированные наркологические кабинеты анонимного 
обследования и диагностики детей и подростков.

Приоритетным направлением в борьбе с незаконным 
оборотом наркотиков является выявление и привлечение к 
ответственности лиц, занимающихся сбытом наркотиков 
ликвидация каналов поступления наркотических веществ.

В  Ш квартале 1997 года подразделением по борьбе с 
незаконным оборотом наркотиков УВД округа в г. Пыть-Яхе 
проведена операция по разобщению и ликвидации преступ
ной группировки, в ходе которой изъято большое количество 
аудио- и видеоаппаратуры, денег на сумму 100 млн. рублей, 
более 5 кг наркотических средств, доставлены в дежурную 
часть 102 человека различных национальностей, в отноше
нии которых была произведена тщательная проверка доку
ментов, законности приобретения имущества в личную 
собственность.

В ОБЛАСТИ РАЗВИТИЯ И ПОДДЕРЖ КИ 
КУЛЬТУРЫ  И ИСКУССТВА

В 1997 году введены объекты окружного значения:
- Центр искусств для одаренных детей Севера;
- мастерская художника Райшева;
- Дом творческой интеллигенции;
- произведена реконструкция корпуса Сургутского му

зыкального училища. И1
В Сургуте состоялся первый Межрегиональный фести

валь “Югорская театральная весна” . В нем приняли участие 
государственные театральные коллективы г.г. Нижневар
товска и Нягани. Прошли гастроли театров в городах и 
районах округа.

Проведены окружные конкурсы среди учащихся детских 
музыкальных школ и школ искусств по номинациям: хоро
вых, оркестровых коллективов, пианистов, струнников.

В  1997 году работали музейные выставки в г.г. Нефте
юганске, Нижневартовске, Урае, Ханты-Мансийске. Про
должает работу окружная передвижная выставка "Югра 
художественная” . Прошли персональные выставки худож
ников X. Курмаева, Т. Ивачева, Н. Волик. Состоялся первый 
окружной фестиваль творчества детей-инвалидов в г. Неф
теюганске.

В  округе прошли городские, районные, зональные смот
ры, конкурсы и фестивали самодеятельного художествен
ного творчества. Творческие коллективы округа приняли 
участие во Всероссийских и окружных праздничных мероп
риятиях, фестивалях, выставках.

В  1997 году Главным управлением культуры была про
должена издательская деятельность об исторической и 
культурно-художественной жизни округа.
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•  Из зала суда

В августе этого года о статье “ Стучите, да откроется...” наша 
газета рассказала о том, как пьяные хулиганки безо всякой при
чины избили молодую женщину - дворника одного из мегионс- 
ких дворов. Пострадавшая несколько дней провела в больнице. 
А недавно в Мегионском городском суде состоялось заседа
ние, которое определило, сколько дней предстоит провести в 
заключении виновнице расправы.

ЗАПОЗДАНИЕ РАСКАЯНИЕГтичмтр П Я  П Т И П П И Т Г а  ” иашя lil.iiл innnnDLin Нп м ч/ог»тоо DiiQrTQ ii импшш m ю Ппогп ипг.

Лена не отрицала свою вину.. 
Действительно, она избила жен
щину, убиравшую участок около 
"Северянки". Правда и то, что они 
с подружкой были пьяны и что 
пострадавшая конфликт не про
воцировала. У Лены просто было 
плохое настроение, ей хотелось 
выместить свою злость. Она была 
пьяна и не думала о том, что тво
рит.

Теперь же от былой разнуз
данности не осталось и следа. 
Перед судом стояла обыкновен
ная девчонка, не знающая, что ей 
делать, как искупить свою вину. 
В  душе у Лены ещ е теплилась 
надежда: "Может, не посадят?", но

в глазах было отчаяние. Она со
знавала, что вряд ли может рас
считывать на снисхождение, ведь 
полгода назад Лена X. была осуж
дена условно.

Судебный процесс шел соот
ветственно своему строгому по
рядку: опрашивали подсудимую, 
потерпевшую, свидетелей; пред
ставители правосудия совещ а
лись. Жалко было Лену, ведь при
говор "лишение свободы" может 
навсегда отнять годы и годы ее 
жизни. А девчонке только восем
надцать! Она обещает впредь не 
нарушать Закон, работать, выпла
чивать потерпевшей денежную 
компенсацию за ущерб, нанесен

ный здоровью... Но и жертва ху
лиганского избиения не могла не 
вызвать сожаления. Ее здоровье 
было подорвано, да и забыть слу
чившееся вряд ли она сможет.

Состав суда совещался долго, 
и вот приговор: лишение свободы 
на срок 2 года 6 месяцев.

Плачет мама Лены, которая те
ряет свою дочь на столь долгий 
срок, хотя наверняка потеряла ее 
намного раньше. Ведь оступилась 
Лена уже шесть месяцев назад. 
Но мама не смогла остановить 
своего ребенка, не обеспечила не
обходимый контроль, не настояла 
на трудоустройстве дочки. Она 
говорит, что делала все возмож
ное. Но, может, все-таки не все, 
если не смогла удержать Лену от 
роковых ошибок? Плачет подруж
ка, пришедшая на суд. Кто знал, 
что их "невинные" развлечения 
превратятся в преступление. Сви
детельница Олеся тоже расстро
ена. В  тот день они шли с Леной

вместе, и именно она, Олеся, мог
ла бы остановить подругу в то 
страшное утро. Но не сделала 
этого. Не смогла или не захоте
ла? Кто знает!

Лена рыдает. Слезы ручьями 
катятся по лицу. Руками, одеты
ми в наручники, она пытается вы 
тереть этот соленый град. Рухну
ли надежды и вся жизнь. В один 
момент утрачено все: друзья, род
ные, свобода. Вот она плата за 
содеянное, наказание за преступ
ление. Горький плач, отчаяние и 
откровенное раскаяние, правда, за
поздавшее.

Суд состоялся. И можно было 
бы назвать фамилию Лены, но я 
не делаю этого. Хочется верить, 
что, отбыв наказание, она вернет
ся не с опустошенной душой и 
подорванным здоровьем, что, за 
черкнув жуткий промежуток сво 
ей жизни, останется человеком, и 
все еще у нее получится.

И . С Е Р Б И Н А .

Н а р о д н о е  о б р а з о в а н и е

Решение об открытии дневного отделения Мегионского 
филиала Омского индустриально-педагогического колледжа, 
утвержденное приказом №  889 от 13 мая 1997 года Министер
ства образования России, в Мегионе было принятое энтузиаз
мом. Ведь далеко не каждая семья может себе позволить 
обучение детей в вузе или техникуме другого города.

На дневном отделении преподавание ведется по двум спе
циальностям: правоведение, экономика, бухгалтерский учет и 
контроль.

Уже в этом году здесь учатся 64 человека, 95 процентов из 
них - выпускники средних школ 1997 года. Это не только 
мегионцы, но и жители Лангепаса, Нижневартовска, поселка 
Высокий, деревни Вата.

тям: оператор электронно-вычис
лительных машин и секретарь-ре
ферент.

Но основная проблема на се 
годняшний день для Мегионского 
филиала Омского индустриально
педагогического колледжа - недо
статок помещений. Здание быв
шего детского сада, где распола
гается учебное заведение, мало 
приспособлено для занятий, а в 
тех комнатах, где ранее были ве
ранды, работать просто невозможно
- там нет отопления.

- Не так давно, - рассказывает

- К сожалению, - 
говорит директор М е
гионского  ф илиала 
Омского индустриаль
но-педагогического  
колледжа Александр 
Николаевич Толстунов,
- в нашем заведении
все формы обучения являются плат
ными. Это не паша прихоть, а 
объективная необходимость. Се
годня мы вынуждены идти на пол
ное возмещение затрат колледжа 
за счет платного обучения. И если 
еще о 1996-97 учебном году было 
выпущено семь групп, обучавших
ся бесплатно, то сейчас не можем 
себе этого позволить, гак как на 
учебный процесс выделяется очень 
мало средств. А и будущем году 
Министерство образования пла
нирует дальнейшее сокращение 
финансирования средних специ
альных учебных заведений.

Основная плата за обучение 
бухгалтеров и правоведов состав
ляет на дневном отделении семь 
миллионов восемьсот тысяч руб
лей, на заочном - пять миллионов. 
Немного дешевле обучение по 
специальностям учитель труда и 
черчения, а также техник-механик
- четыре миллиона рублей.

Для юго, чтобы плата не ложи
лась таким непомерным бреме
нем на плечи студентов, мы реши
ли, что вносить ее заочники будут 
два раза в год перед началом 
очередной сессии, а ребята с днев
ного отделения - ежемесячно.

УЧИТЬСЯ МОЖНО И ДНЕМ. 
НО ЗА ДЕНЬГИ

На льготных условиях у нас 
проходит обучение только один 
юноша - он круглый сирота.

Для того, чтобы поправить фи
нансовое положение колледжа, 
руководство ищет и другие пути. В 
частности, заключен договор с 
Мегионским городским Центром 
занятости населения об обучении 
безработных. Это десятимесячные 
курсы, которые посещают люди с 
высшим и средним специальным 
образованием, они получают но
вую специальность, которая пользу
ется спросом на рынке труда - 
“Экономика, бухгалтерский учет и 
контроль".

Сейчас проводится техничес
кое оснащение аудиторий, расши
ряется материально-техническая 
база, производится установка ком
пьютеров.

У сотрудников есть определен
ные планы на будущее. Например, 
на современном оборудовании, 
отвечающем последнему слову 
техники, откроются курсы по обу
чению населения основам компь
ютерной грамотности, а также вско
ре появится возможность расши
рения количества факультетов, 
где будут обучать специальнос-

А.Н. Толстунов, - у нас побывал 
глава местного самоуправления 
А.П. Чепайкин и пообещал весной 
помочь отремонтировать здание. 
Ведь мы сможем расширить пере
чень специальностей только в том 
случае, если увеличим площади и 
материально-техническую базу.

Не без заслуженной гордости 
рассказывают работники коллед
жа о результатах своей деятельно
сти. Большинство выпускников 
прошлых лет трудоустроены. Их 
можно встретить и в структурах 
городского коммунального хозяй
ства, "Славнефть-Мегионнефтега
за", в милиции, адвокатуре, на 
административных должностях.

Кроме того, по результатам 
исследования, проведенного Тю
менским государственным универ
ситетом, от 40 до 45 процентов 
выпускников техникумов и коллед
жей поступают в высшие учебные 
заведения, при этом сразу на тре
тий курс. У мегионцев уже нарабо
таны связи с Сургутским универ
ситетом, есть планы сотрудниче
ства с другими учебными заведе
ниями.

Несмотря на то, что студенты 
дневного отделения учатся только

один семестр, преподаватели уже 
думают о будущем. Есть догово
ренность с рядом прёдприятий о 
прохождении производственной 
практики на последнем курсе, с 
Центром занятости населения ра
ботают по трудоустройству буду
щих выпускников.

Как дополнительная услуга для 
поступающих 8 вузы и техникумы в 
колледже работают подготовитель
ные курсы по русскому языку, ли
тературе, математике и истории. 
Закончившие курсы сдают экза
мены и получают сертификат госу

дарственного образца. 
Учащиеся, получившие 
оценки 4 и 5, зачисляют
ся в филиал колледжа 
без вступительных экза
менов. В  этом году почти 
половина студентов 1 кур
са дневного отделения - 
выпускники подготови

тельных курсов.
- В  дневной форме обучения 

есть много положительного, - де
лится своим мнением Александр 
Николаевич, - обучаясь постоянно, 
изо дня в день, молодые люди 
имеют возможность глубже по
знать свою будущую специаль
ность, стать настоящим специали
стом.

Кроме занятий проводится мно
жество вечеров, дискотек, на кото
рых учащиеся могут повеселиться 
и отдохнуть. Преимущества этого 
отделения прекрасно понимают 
все. У нас есть етуденгы, которые 
перешли в Мегионский колледж из 
Дальневосточного и Нижневартов
ского техникумов, ни для кого ни 
секрет - учиться в другом городе 
очень дорого.

Впереди нас ожидает нелегкое 
испытание - 29 декабря начинает
ся первая сессия на дневном отде
лении Мегионского филиала Омс
кого индустриально-педагогичес
кого колледжа. Хотелось бы, чтобы 
прошла она хорошо, студенты бла
гополучно сдали экзамены, пока
зав высокий уровень знаний.

Е. ЛЬВОВА.
Фото И. АЛЕХИНОЙ.

Н Е  П О Д В Е Л И  

С В О И Х  

У Ч И Т Е Л Е Й
Открывая 3 декабря город

ские олимпиады, начальник 
У п р а в л е н и я  о б р а з о в а н и я
С.А. Ш елепова пожелала их 
участникам  удачи, чтоб все 
они смогли в полной мере 
показать свои знания. И ребя
та отлично справились с по
ставленными задачами. 232 
учащ ихся 9-11 классов - при
зеры  школьных олимпиад в 
н а п р яж е н н о й  м о л ч ал и в о й  
б ор ьбе  о сп аривали  звание 
лучших. 10 декабря был пос
ледний день олимпиад. Под
ведены итоги. И з 57 призо
вых м ест 15 завоевали учащ и
еся  С Ш  N ° 4 (директор М.И. 
Макаров), 13 призовых мест - 
учащ иеся С Ш  №  2 (директор
Н.К. Тузова), 12 - ребята из 
С Ш  №  3 (директор Л .В . Кур
носова), 8 мест достались “ум 
никам" из С Ш  №  7 (директор
О.Я. Кивлева), 5 - учащ имся 
С Ш  №  5 (директор Е.И. Тимо
щук), 3 призовых места заво 
евали учащ иеся С Ш  №  1 (ди
ректор М .В. Дранко), и одно 
п р и зово е  м есто  д о стало сь  
ученику С Ш  N9 6 (директор 
И.А. М орозова). Победителя
ми были показаны незауряд
ные знания по предметам. Р е 
бята из второй и четвертой 
школ были лучшими по биоло
гии, из третьей и второй - по 
физике, из четвертой , тр е 
тьей и седьмой - по информа
тике. Лучшими "географами” 
были ученики С Ш  № №  2, 7, 
"химиками" - С Ш  №  4. На 
олимпиаде по русскому языку 
призерами стали учащ иеся 
СШ  № №  5,2, 1, а по матема
тике - С Ш  № №  7, 3, 2.

Были и такие "умнички” , 
которые показали глубокие 
знания сразу по нескольким 
предметам. Среди них уча 
щ иеся СШ  №  3 Павел Котру- 
хов, Татьяна Мансурская; при
зеры олимпиад из С Ш  N9 4 - 
Виталий Мищенко и Евгения 
Зы рьянова; десятиклассница 
из С Ш  N9 2 Альбина Галимуля- 
ина.

В  дни, когда участники  
олимпиад  демонстрировали  
свои способности в кабине
тах, их учителя были рядом с 
ними, они волновались за 
своих воспитанников: не рас
теряю тся ли ребята, не наде
лают ли ош ибок? И ученики не 
подвели своих учителей . У 
преподавателя биологии СШ  
N9 2 Т.Н. Сухушиной трое ее 
учениц заво евали  призовые 
места, а у биолога из СШ  №  7 
И.Р. Панчи - двое. Три учени
цы С Ш  №  4, для которых хи
мию преподавала Т.Г. Кома
ровских, также стали призе
рами. У каждого из учителей 
физики - С.И. Стоянова (СШ  
№  2 ), Г .И . М ех е н и н а  и 
Ю .М. Стоянчука (С Ш  №  3) - 
двое учащ ихся заняли призо
вы е  м е с т а . В о сп и та н н и ки  
Ю. М. Стоянчука - А.В. Маша- 
нова и С .Э . Мацящ ик - были 
лучшими по информатике. Две 
ученицы филолога из С Ш  №  2 
Р-Н. Уразаевой завоевали вто 
рое и третье места на олим
пиаде по р усс ко м у  язы ку. 
Двое десятиклассников той же 
школы, для которых геогра
фию преподавала Н.А. Чуйко, 
также были лучшими.

Призеров олимпиад и их 
педагогов ждут призы и по
ощрения. А двадцати одному 
победителю городских олим
пиад предстоит принять учас
тие в  окружных. Ну что же, 
“умнички и умницы” , удачи вам!

И .БОЙКО.
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Тема под таким названи

ем станет предметом об
суждения научно-практичес
кой конференции, которая 
проводится Региональным 
историко-культурным и эко
логическим центром. Что 
побудило нас взяться за  раз
работку столь необычной и 
крайне сложной тем ы ? Это 
прежде всего кризисное 
состояние окружающей че 
ловека среды, стремление 
понять причины этого со 
стояния и попытаться с раз
ных точек зрения объяснить 
их. Об экологии за после
днее время уже столько на
писано и сказано, что эта 
тема для людей, обреме
ненных социальными про
блемами, потеряла остроту 
и стала привычной. По дан
ным ВЦИОМ, вопросы эко
логической опасности за 
последние годы ушли со 2- 
го на 12 место.

Однако ученые продол
жают бить тревогу, пытаясь 
довести до ума и сердца 
каждого человека мысль о 
том, что человеческая циви
лизация на Зем ле в резуль
тате неправильного ведения 
политической и хозяйствен
ной деятельности в течение 
двух последних столетий 
зашла в тупик и близка к 
самоуничтожению. По мне
нию ученых, закончилась

эпоха эйфории по 
поводу достижений 
научно-технического 
прогресса, и пришла 
пора сурового и трез
вого подведения ис
торических итогов.

20 век обрушил на 
человечество нетоль
ко невидан! ibie технические 
свершения, но и войны, и 
катастрофы тоже невидан
ного масштаба. Перед всем 
видом homo sapiens подня
лась во весь рост общая 
задача выработки стратегии 
своего выживания.

В связи с катастрофи
ческими технологическими 
воздействиями на природу 
возник экологический под
ход, который помог по-но
вому увидеть единство че 
ловека и мира, глубже по
нять их нераздельность и 
взаимозависимость. Он под
вёл человека к пониманию 
меры своей ответственнос
ти и вины перед природой. 
Ученые всего мира пытают
ся ответить на вопрос: что 
делать в сложившейся ситу
ации? Но выдвигаемые од
ними научные проекты тот
час отвергаются другими. 
Экология подводит сегодня 
к сознанию опасности при
нятия науки в качестве ми
ровоззренческой основы 
жизни.

Экологический подход 
поставил на повестку дня 
вопрос о жизни во все£^её 
многогранности и целост
ности, обнажил философс
кие, социальные и духовные 
аспекты, вплотную подведя 
к постановке вопроса о Зем 
ле как о Доме жизни.

Такое понимание про
блем жизни позволило под: 
ступить не только к есте- 
ственно-научному, но и бо
гословскому их осмысле
нию.

Многие ученые-экологи 
убеждены, что благоговение 
перед жизнью может быть 
основано только на убежде
нии в священном характере 
дара жизни. Священность 
дара жизни может восхо
дить только к Богу, подлин
ному источнику всего свя 
щенного. Они считают, что 
именно Церковь может по
мочь экологии уяснить под
линный смысл её проблем, 
а благодарная духовная 
жизнь может направить че 
ловека на путь свободного

самоограничения, даст ему 
возм о ж ность  перенести  
центр тяжести с хищничес
кого освоения мира на овла
дение бесконечно богатым 
простором  собственной  
души, любовно открытой 
Богу, другим людям и при
родному миру. О духовном и 
экологическом  кризисе , 
нравственно-экологическом 
императиве, о религиозном 
взгляде на природу, о на
родных традициях природо
пользования, нетрадицион
ном подходе к преподава
нию естественных дисцип
лин пойдет речь на конфе
ренции. Приглашаются учи
теля биологии, экологии, гео
графии, воспитатели, мето
дисты, работники учрежде
ний культуры, природоох
ранных служб.

Конференция прово
дится 19 декабря 1997г., 
в 13.00 часов, в городс
ком м узее.

Н. ПАВЛЕНКО, научный 
сотрудник экоцентра; 
рис. А.МУХАМЕТОВОЙ.

Не омрачайте 
праздника пожаром...

Заканчивается 1997 год, 
который принес нам много 
радости и не меньше огор
чений. Скоро наступит в се 
ми любимый и самый дол
гожданный праздник Новый 
год. Повсюду будут сверкать 
разноцветными огнями елки, 
звенеть выстрелы хлопушек 
и слышаться веселый смех. 
И в преддверии этого свет
лого праздника пожарная 
охрана очередной раз напо
минают о той беде, которая 
может случиться в любую 
минуту. Конечно же, это 
ПОЖАР. Как это ни прискор
бно, но ежегодно под Новый 
год происходит большое 
количество пожаров, и не 
всякий раз обходится без 
человеческих жертв. Каза 
лось бы , соблюдай простей
шие меры предосторожнос
ти, и беды не случится, но не 
все хотят понять, что повы
шенное внимание следует 
уделять правилам пожарной 
безопасности именно во 
время праздников.

Вот несколько советов, 
которые помогут избежать 
пожара:

- елку следует устанав
ливать на устойчивое осно
вание с таким расчетом, что

бы ветви не касались стен и 
потолка;

- иллюминация (елочные 
гирлянды и т.п.) должна быть 
выполнена строго в соот
ветствии с инструкцией по 
эксплуатации;

- при обнаружении неис
правности (нагрев проводов, 
искрение) иллюминация не
медленно должна быть обе
сточена;

- не пытайтесь отремон- 
1 ировать гирлянду самосто
ятельно, а уж тем более “под 
мухой";

- не оставляйте без при
смотра включенными в элек
тросеть гирлянды и другие 
электроприборы;

- не украшайте елки бы- 
стровоспламеняю щ имися 
игрушками, ватой или мар
лей;

- при пользовании пе
тардами, фейерверками и 
бенгальскими огнями со 
блюдайте правила предос
торожности, изложенные в 
инструкции по их эксплуа
тации, ограничьте их приме
нение в доме и не направ
ляйте выстрелы в сторону 
елок.

С. ШАЛУПОВ, мл.
инспектор ГПН ПЧ-5.

Азбука э т и к е т а

Телефонный разговор
Пользуясь телефоном, мы обязаны соблюдать ряд при

личий. Прежде всего необходимо усвоить следующее: куда 
бы ты ни звонил - в учреждение, на частную квартиру, к 
знакомым или незнакомым людям, - непременно поздоро
вайся. Начни с этого.

Второе. Если тебе звонят, ты вовсе не обязан в своем 
доме представляться не известному тебе человеку (если 
звонит незнакомый). Если же случится, что тебя спросили 
по телефону: "Кто говорит?", ты можешь ответить вопросом: 
“А с кем бы вы хотели говорить?" или: “Простите, это я хотел 
бы знать, кто говорит” .

А теперь ты набрал номер одного из своих друзей. 
Ответил незнакомый голос. Обязан ли ты называть себя? 
Если тебя не спросили - нет.

Когда звонишь даже близкому приятелю или подруге, в 
начале разговора спроси, могут ли они сейчас с тобой 
разговаривать (возможно, ты позвонил в самый разгар 
уборки квартиры или в дом пришли гости). Да мало ли еще 
что?

Если разговор окажется прерванным из-за плохой 
связи, вновь звонит тот, кто был его инициатором. Заканчи
вает разговор тот. кто звонил. Однако, если твой приятель 
сильно разболтался, ты можешь сказать: “Извини, я вынуж
ден закончить разговор. потому что..."

Нельзя часами разговаривать по телефону.

Вниманию работников бюджетных организаций!
С ц елью  оказания пом ощ и в п р о е зд е  детям, 

обучаю щ имся а Нижневартовских учреж дениях (тех
никумах, институтах, училищ ах), подать с вед ен и я  в 
ком иссию  по д е л а м  несоверш еннолет них: ф ам и
лию , имя, отчество ребенка  (студента), место его  
учебы  и  место работы родит елей по тел.: 3 -1 2 -5 5  
и ли  по адресу: ул . Строителей, 7, каб. 4, ком иссия  
по д е л а м  несоверш еннолет них.

Домаш ний адвокат

Т Р У Д О В Ы Е
О Т Н О Ш Е Н И Я

Засчитывается л и  испытательный срок 3 или  6 
м есяцев в срок д л я  предоставления первичного отпус - 
ка (через 11 м есяцев)?

Испытательный срок обязательно засчитывается в срок 
для предоставления очередного отпуска в силу юридичес
кой нормы, изложенной в ч. 2 ст.21 КЗоТ  РФ , а именно: “В 
период испытания на работников полностью распространя
ется законодательство о труде” . В свою  очередь, в силу ст . 
66 КЗоТ РФ , всем работникам предоставляются ежегодные 
отпуска. Пункт 4 ст.72 КЗоТ  Р Ф  декларирует, что в стаж 
работы, дающий право на отпуск, включаются периоды 
времени, предусмотренные законодательством, а это озна
чает и период испытания работника в том числе Другое 
толкование лишено законодательной базы.

На предприятии существует система оплаты “по 
контракту”, причем  только ср ед и  руководит елей ц е 
хов и подразделений . Начальник цеха получает 15 
млн. в м есяц. Что это за “особы й" закон, и почему я, 
рабочий, не могу заключить такой контракт? Согласен 
работать круглосуточно.

Действующее законодательство о труде исходит из того, 
что оплата труда каждого работника зависит от его личного 
трудового вклада и качества труда, и максимальным разме
ром не ограничиваеся (ч.1 ст.77 КЗоТ Р Ф ). Кроме того, 
предприятиям предоставляются ничем не ограниченные 
права по определению вида, системы оплаты, размеров 
тарифных ставок, которые должны, как правило, фиксиро
ваться в коллективных договорах.

Для руководителей, специалистов и служащих могут 
применяться не только должностные оклады, но и другие 
виды оплаты труда (в процентах от выручки, в долях от 
прибыли и др.), что законодательно и закреплено ст . 81 КЗоТ 
РФ.

Все  вышеуказанные нормы трудового законодатель
ства, а также разрабатываемые индивидуально на каждом 
предприятии системы поощрений и премий (за работу без 
брака, за высокую трудовую дисциплину, за экономию 
сырья, ресурсов, за совмещение профессий, должностей, 
за исполнительность и т.д.) удобнее всего отражать в 
индивидуальном трудовом договоре - контракте (ст.ст. 17, 
18, 24, 30, 31, КЗоТ  Р Ф ).

Администрация на свое усмотрение может заключать 
контракты, и с рабочими в том числе, но. как правило, 
интересы рабочих отражаются в коллективных договорах, 
однако, как ясно из вышеизложенного, заключение контрак
та свидетельствует о повышенном внимании или интересе 
администрации к конкретному работнику, но не свидетель
ствует об однозначном желании администрации выплачи
вать работнику большее вознаграждение за его труд. Кон
тракт, как и любой договор, - палка о двух концах...

Я работаю заведую щ ей детсадом. Детсад является 
собственностью ОАО. Приказом по за во д у  от 18 ф ев
раля  1997 г. детсад закрыт на капитальный ремонт. 
Следом выходит изм енение штатного расписания, где  
сокращаются должности заведую щ ей детсадом и д р у 
гих сотрудников. П равомерно л и  это сокращ ение7 
Могу л и  я восстановиться по сле  капремонта в своей  
должности?

Ваш е сокращение произведено с нарушением действу
ющего законодательства о труде, если приказом от 18 
февраля 1997 г. коллектив детского сада либо часть коллек
тива, в том числе и Вы, не отправлены в оплачиваемый или 
неоплачиваемый, либо оплачиваемый, переходящий в нео
плачиваемый минимум 2-месячный о т у с к  при неотъемле
мом условии, что следом идущий приказ (Вами не указан 
способ и дата доведения сведений об изменении штатного 
расписания и т.д.) датирован тем же числом (18 февраля 
1997 г.), и что в нем идет речь о том. что именно через 2 
месяца, а именно: после 18 апреля 1997г. вводится новое 
штатное расписание, в котором сокращена в том числе и 
должность заведующей. Вы  должны б ы i ь ознакомлены с 
обоими приказами персонально под расписку, и, кроме 
того, Вам обязаны были официально предложить другую 
работу в детском саду либо на заводе. Другими словами, 
если о предстоящем высвобождении работник не предуп
режден персонально под расписку не менее чем за 2 
месяца, то есть уволен по сокращению раньше чем через 
2 месяца с момента официального предупреждения о 
предстоящем сокращении, то есть имеет место нарушение 
нормы, изложенной в п.2 ст.40  ̂КЗоТ РФ .

Государство в силу п. 7 от. 401 КЗоТ Р Ф  гарантирует 
гражданам  правовую  защ иту от необоснованного
увольнения.

Т Е Л Е Ф О Н Ы  А ГЕН Т С Т В А : ГЛ. Р ЕД А КТ О Р ; 3-64-94, 
м о н е т е -  Р ЕД А К Ц И Я  Г А З Е Т Ы : 3-60-66,
, — ---- КОРРЕСПОНДЕНТЫ: 3-78-27,
jQOCZtlU БУХГАЛ ТЕРИ Я: 3-78-27, 

К О М М Е Р Ч Е С К И Й  Д И РЕК Т О Р , Т И П О ГРА Ф И Я : 3-64-80. 
Учредитель - Мегионская городская администрация. 
Газета издается информационным агентством "Меги- 
онские новости", набрана на редакционно-издательс
кой системе в редакции. __________________  ____

Мнение редакции не всегда совпа
дает с мнением авторов.

За содержание рекламы и объявле
ний несет ответственность рекламо
датель.

Заявки на размещение рекламы и 
объявлений принимаются в редакции 
ежедневно, кроме субботы и воскре- 
сенья, с 8 до 16 часов.

Газета зарегистрирована терри
ториальной инспекцией в г. Ека 
теринбурге. Регистрационный но
мер - Е- Т403.
Главный редактор агентства 
Г. ф. ДОРОШЕНКО.
Редактор газеты Т. И. АЛЕШИНА. 
Наш адрес: г.Мегион, 
ул.Строителей, 7, 2 этаж.

Тираж 3000.
Отпечатана в малом 
предприятии “Нижневартовс
кая типография", 
ул. Менделеева, 11.
Способ печати: офсетный. 
Время подписания 
в печать - 12.00.
Номер подписан - 17.12.97г. 
в 14.00.


